

# 7 países tratarán de preservar democracia

Washington, mayo 4. (Latin-Reuters). Funcionarios norteamericanos dijeron hoy que la reunión cumbre de siete naciones que se realizará el próximo fin de semana en Londres deberá mostrar al mundo que los países industrializados de occidente están en condiciones de evitar una nueva crisis económica.

El presidente Jimmy Carter, que viajará a Londres mañana en su primera gira diplomática al exterior, desde que tomó el mando, mostró un moderado optimismo en una entrevista televisiva sobre las perspectivas de éxito en la conferencia cumbre.

Empero, manifestó que las potencias in-

dustriales pasan por una etapa de confusión y deberán fortalecer la cooperación económica y las consultas mutuas.

Muchos funcionarios gubernamentales consideran a la reunión cumbre como una clave para la prosperidad o una amenaza de crisis económica y convulsión política, especialmente para Europa y sus 15 millones de desocupados.

Las reuniones del presidente Carter con las cabezas de gobierno de Gran Bretaña, Francia, Alemania Federal, Canadá, Italia y Japón, el sábado y domingo, tendrán como orden del día la mayoría de las dificultades

— Pasa a la página 59 —

## Decisión presidencial sobre azúcar, un revés para la CCI

Washington, mayo 4. (UPI). El presidente Jimmy Carter rehusó hoy el establecimiento de cuotas de importación para el azúcar y ordenó al secretario de Agricultura que establezca un precio de apoyo para los productores nacionales. La decisión presidencial es un revés para la Comisión de Comercio Internacional (CCI), que recomendó el mes pasado el establecimiento de cuotas para el azúcar de importación. La CCI aconsejó que la importación global fuera entre 4.275.000 y 4 millones 400 mil toneladas métricas.

La otra medida es establecer un precio de apoyo para los productores nacionales, cuando el precio del azúcar baje de 13.5 centavos por libra. La medida vigente protectora es de 12.5 centavos libra.

El anuncio hecho por la Casa Blanca señala que las medidas serán sólo provisionales, hasta tanto se negocie un nuevo convenio internacional azucarero que se discute en estos momentos en Ginebra.

Esta es la segunda vez en las últimas semanas que Carter rechaza el intento de estaolecer

— Pasa a la página 32 —

## Nuevas fricciones diplomáticas entre Panamá y EE. UU.

Panamá, mayo 4. (Latin). Los efectivos militares norteamericanos acantonados en la Zona del Canal se convirtieron nuevamente hoy en foco de fricciones diplomáticas entre Panamá y los Estados Unidos. La cancillería panameña estudia la presentación de una protesta formal ante organismos internacionales por recientes maniobras militares realizadas por las tropas estadounidenses en el "Puente de las Américas", que une ambos márgenes del Canal.

Tras informar que el canciller Nicolás González Revilla se encontraba reunido con su embajador ante las Naciones Unidas (ONU) Jorge Illueca, un portavoz oficial señaló que Panamá consideraba a estos ejercicios como un "acto de provocación".

Por su parte, el comando sur de las fuerzas armadas estadounidenses —con sede en el enclave— señaló que las maniobras realizadas hace una semana no tenían el propósito de constituirse en demostración de fuerza.

"Son ejercicios puramente de rutina y tuvieron lugar en el puente porque estaban relacionados con

— Pasa a la página 45 —

## Capturan a guerrilleros por asesinato de fiscal

Stuttgart, Alemania Federal, 4 de mayo. (Latin-Reuters). La policía arrestó a dos presuntos guerrilleros urbanos al cabo de una cacería a balazos, ayer, y dijo poseer pruebas que los vinculan con el asesinato el mes pasado del fiscal federal Siegfried Buback.

— Pasa a la página 23 —



A SESION. Washington, mayo 4. (AP). El representante Austin Murphy, demócrata por Pensilvania, circula en su bicicleta bajo la lluvia, hacia sesión en la Casa Blanca.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION SOBRE ENERGIA. Washington, mayo 4. (AP). El presidente James Carter se reúne en la Casa Blanca con un grupo de congresistas para discutir cuestiones energéticas. A la izquierda figuran Herley Stagers, demócratas por west Virginia; y Thomas Ashley, demócrata por Ohio.

## Caso Graiver repercute en OEA al desatarse acalorado debate

Washington, mayo 4 (UPI). El sonado "caso Graiver" repercutió explosivamente en la Organización de Estados Americanos (OEA), al desatar en forma indirecta un acalorado debate entre el embajador de Venezuela, José M. Machín y el secretario general Alejandro Orfila. "Ni a usted ni a nadie, voy a permitir insinuaciones sobre mi moralidad y honestidad... soy como la mujer del César desde que asumi significar que las virtudes del secretario general deben estar más allá de alguna duda.

"No estoy dispuesto a aceptar sus amenazas, de ninguna naturaleza. Usted no se da cuenta de las cosas que dice; una declaración suya causó revuelo en Colombia y Venezuela en momentos que honrada, sino parecerlo", para

— Pasa a la página 45 —

## Arrestan a Lanusse y otros 3 militares para investigación

Buenos Aires, mayo 4 (AP). El ex presidente general Alejandro Lanusse y otras tres figuras prominentes de su gobierno militar (1971-73) fueron detenidos por orden judicial, en conexión con una investigación relacionada con un controvertido contrato para instalar una planta de aluminio. Las detenciones causaron conmoción, en circunstancias en que está aún en marcha una investigación sobre el llamado "caso David Graiver", banquero acusado por el actual régimen militar de haber operado con cuantiosos fondos proporcionados por la guerrilla ultraizquierdista.

Junto con el general Lanusse, fueron detenidos el ex comandante en jefe de la Marina, almirante Pedro Gnavi, el ex comandante de la fuerza aérea, brigadier Carlos A. Rey y el ex ministro civil de Defensa, José Rafael Cáceres Monie.

Lanusse, Gnavi y Rey fueron citados hoy a los comandos en jefe del ejército, la marina y la fuerza aérea, respectivamente. Lanusse se dirigió desde allí

— Pasa a la página 74 —

## Suárez elige en adalid de fuerzas centristas españolas

Madrid, mayo 4 (Latin-Reuters). El primer ministro Adolfo Suárez se erigió en el adalid de las fuerzas centristas españolas tras haberse proclamado como el candidato de la moderación en la campaña electoral que se avecina. Suárez abandonó anoche su cuidadosamente conservada postura neutralista cuando informó a la nación que se postulará como candidato independiente para la Cámara de Diputados (Congreso) de 350 bancas, en los comicios generales del 15 de junio.

El primer ministro de 44 años, manifestó que se aliara con una coalición de centristas; aunque no se postulará como un hombre de partido. Manifestó que no tomará parte activa en la campaña electoral.

Suárez no necesita ser electo

Versión UPI Madrid, mayo 4, (UPI). Los con — Pasa a la página 74 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTADOS. Argentina, mayo 4. (AP). La policía argentina y fuerzas de seguridad, reportaron el arresto de 3 ex líderes militares, que gobernaron juntos en 1971. Ellos son el ex presidente, general

Alejandro Lanusse (centro); el jefe de Marina, almirante Pedro Gnavi (izquierda); y el comandante de la Fuerza Aérea, brigadier Carlos Rey. Fueron detenidos en conexión a una investigación.